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気仙沼向洋高校 

バッチカムイ：向洋高校のあった『波路上』地区はアイヌ語で「バッチカムイ」と言われ、“波の飛び越える海岸の上の村”という意味である。 
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感想 

動物や自然とふれあう

ことで、リラックスで

きたとともに良い体験

となりました。  

Ｋ１ 三浦文博 

 

感想 

松島では、みんなの団結

力が高まったので良かった

です。Ｓ２ 藤田あずみ 

 最後まで、何事もなく野

外活動を終えることが出来

たので良かったです。          

  J2 阿部勝  

 

 

 小岩井農場の成り立

ちや、歴史を知ること

が出来ました。  

K3齋藤健治 

 

今年も天候に恵まれ、学年や科ごと有意義な時間を過ごすことができました。来年はどこに行くか今から楽しみです。 

 

平成 30年度生徒総会 

項 目 人 数 

① 2学年全員 81 

② 全校生徒 151 

③ 昨年同様（JK1,JJ2,JK3） 113 

 

 J2 からあげられた、「宮城丸の出港時、J 科だけでなく学年全員で見送って欲しい。」という議案が出

され、各クラスから意見を発表してくれた生徒のみなさん、ありがとうございました。みなさんにご協力い

ただいたアンケートの結果をまとめましたのでご覧ください。今年度の宮城丸出港式は、どのような形で

見送るかはまだ分かりませんが、先生方とこのアンケート結果を反映できるように相談してきたいと思い

ます。 

月から教室前に置いてある傘立てを昇降

口に移動します。元々は、昇降口に置いてあり

ましたが、傘の盗難があり教室前に移動した 

経緯があります。人のものを盗るのは 

 窃盗罪にあたります。安心安全 

   な向洋高校になること 

     を願っています。 



 

 
 

５月１０日から支部総体が行われました。どの部活動も力の限り全力を尽くしました。 

結果は下の通りです。また、県総体が残っている部活はそこでいい結果が残せように頑張ってください！ 

 

  私たちは、ベイサイドアリーナ

を会場に気仙沼高校と対戦し、勝

利し、続く東陵高校戦で敗北し、

地区二位という結果になりまし

た。支部総体では力を十分に出せ

たので、この調子で県総体に挑み

たいと思います。  

部長 J3藤村啓世 

 

 

 私たち女子バレー部は、気仙沼

高校と志津川高校と戦ってきまし

た。どちらも負けてしまい志津川

戦では自分たちらしい試合ができ

ず、悔しい思いをしました。６月

の県大会は３年生にとって本当に

最後の大会なので悔いが残らない

ように全力で戦ってきたいと思い

ます。   部長 S３岩田麻季 

 

 

支部総体では優勝し、

県大会へ進むことができ

ました。 

県大会では、チームの

目標であるベスト８に向

けて全力で頑張りたいと

思います。 

部長 K3首藤丈人 

 

 

 気高には５１－６４で

負け、響には５４－６５

で負け３位でした。県大

会にいけるので初戦突破

できるように頑張ります。  

部長 S3菅原恋花 

 男子個人戦シングルスの

結果は鈴木隼太ベスト１６、

入江正弥ベスト８。 

ダブルスの結果は吉田・村

上ペア、梶原・小松ペアベス

ト１６という結果でした。県

大会でも頑張ります。 

部長 J3鈴木隼太 

 

 今回の支部総体では、団体優

勝、ダブルス準優勝。個人でも、

向洋生から多くの入賞者が出る

という結果になりました。県大

会でも一勝でも多く勝てるよう

に頑張ります！ 

部長 S3畠山聖那 

 

 

 男子団体、三連覇する

ことができました。女子

も準優勝することができ

ました。次の県総体に活

かしていきたいと思いま

す。 

部長 J3佐藤和天 

 

 

今回の支部総体では、男子個人軽量

級２位、重量級３位といった結果でし

た。３年生にとっては県総体前最後の

大会でした。今回の結果をふまえたう

えで各々の反省点を見直し、県総体を

悔いの残らないものにしていきたいで

す。 

部長 K3芳賀晴也 

 

 

バドミントン部 【男子】 団体優勝（３年連続）・シングルス優勝（J3 佐藤和天）・ダブルス優勝（J3佐藤和天/K3小野寺隼大） 

ダブルス第３位（J2齋藤廉/K2 小山明斗）  

【女子】団体第２位・シングルス第３位（S2 奥村朱梨） 

柔道部【男子】軽量級第２位（K2小野寺健人）・重量級第３位（K3芳賀晴也） 

卓球部【男子】団体優勝・シングルス優勝（S3鈴木夕也）・ダブルス第２位（S3鈴木夕也/J2熊谷優作） 

ダブルス第３位（K3 及川日向・J2 高橋大翔） 

男子バスケットボール部 優勝 ・ 女子バスケットボール部 第３位 ・ 男子バレーボール部 第２位 ・ テニス部【男・女】団体第３位 

 

 

★入賞者★ 

 

 

 


